

¿Cuándo salió el primer estudiante ERASMUS al extranjero?

- 1987** Alemania, Bélgica, Dinamarca, España, Francia, Grecia, Irlanda, Italia, Países Bajos, Portugal y Reino Unido
 - 1988** Luxemburgo
 - 1992** Austria, Finlandia, Islandia, Noruega y Suecia
 - 1994** Liechtenstein
 - 1998** Chipre, Eslovaquia, Hungría, Polonia, República Checa y Rumanía
 - 1999** Bulgaria, Eslovenia, Estonia, Letonia, Lituania
 - 2000** Malta
 - 2004** Turquía
 - 2009** Croacia
 - 2014** Antigua República Yugoslava de Macedonia
- Erasmus+ abierto al mundo**

Fuente: © Comisión Europea, 2017

